

DER VEREIN

Der Mehrgenerationenpark ist das bislang größte Vorhaben des DVB, der sich aus mehreren bestehenden Arbeitsgemeinschaften formierte und im Juni 2021 offiziell gegründet wurde. Zu seinen bisherigen Projekten zählen unter anderem die Aufforstung der historischen Gräfnthaler Allee und die Neugestaltung des Fährmannsplatzes am Bliesufer.

Als gemeinnütziger Verein ist der DVB auf Mitgliedsbeiträge, Fördermittel und ehrenamtliches Engagement angewiesen. Das Zukunftsprojekt Mehrgenerationenpark wird zwar durch das Land bezuschusst, jedoch ist die Gesamtfinanzierung nur durch zusätzliche Eigenleistung möglich. Dafür braucht der DVB jetzt Ihre Hilfe!



IHRE SPENDE

Helfen Sie mit!

Sie möchten den DVB bei der Realisierung des Mehrgenerationenparks und weiterer gemeinnütziger Projekte finanziell unterstützen?

Um per PayPal zu spenden, scannen Sie einfach den unten stehenden QR-Code mit Ihrem Smartphone.

Oder überweisen Sie Ihre Spende* direkt auf das Konto des Dorfvereins Bliesmengen-Bolchen e. V.:

Kreissparkasse Saarpfalz
IBAN: DE33 5945 0010 1030 5864 14
BIC: SALADE51HOM

Sie wollen Vereinsmitglied werden und so auch in Zukunft Ihren Beitrag zur Dorferneuerung leisten? Schreiben Sie eine E-Mail an info@bliesmengen-bolchen.de oder erhalten Sie weiterführende Informationen unter www.bliesmengenbolchen.de/dorfverein.

Der DVB freut sich über Ihre Unterstützung!

*Gemäß § 50 Abs. 4 S. 2 EStDV 1955 genügt bei Spenden bis 300 € zum Nachweis einer Zuwendung der Bareinzahlungsbeleg oder die Buchungsbestätigung eines Kreditinstitutes sowie der vom Zuwendungsempfänger hergestellte Beleg. Hierzu reicht eine Kopie dieses Flyers aus. Sollten Sie dennoch eine Zuwendungsbestätigung (Spendenbescheinigung) wünschen, so teilen Sie dies bitte dem Dorfverein Bliesmengen-Bolchen e. V. mit.

Für weitere Fragen steht Ihnen auch Ortsvorsteher **Timm Braun** per E-Mail an ov.timmbraun@gmail.com zur Verfügung.



DORFVEREIN
BLIESMENGEN-BOLCHEN E. V.



SCANNEN
& SPENDEN



... ENTSTEHT NUN EIN NEUER TREFFPUNKT
FÜR ALLE GENERATIONEN.



Gestaltung: www.sn-creativ-design.de · Stand: 02/2022



DORFVEREIN
BLIESMENGEN-BOLCHEN E. V.

DER ORT

Bliesmengen-Bolchen liegt unmittelbar an der deutsch-französischen Grenze, am Tor zum UNESCO Biosphärenreservat Bliesgau. Als drittgrößter Ortsteil der Gemeinde Mandelbachtal zählt er rund 1.800 Einwohner, davon knapp 300 Kinder und Jugendliche. Bliesmengen-Bolchen lebt von seiner aktiven Vereinskultur, einem ausgewogenen Mix aus Tradition und Innovation sowie dem Zusammenhalt seiner Einwohner*innen. Daher lautet der Wahlspruch des Ortes auch, in saarländischem Dialekt: „Wo Jung unn Alt sesam-mehalt.“

In Bliesmengen-Bolchen existieren mehrere Freizeitmöglichkeiten für verschiedene Zielgruppen – allerdings fehlt ein zentraler Ort, an dem mehrere Generationen zusammentreffen und sich im Rahmen ihrer Möglichkeiten sportlich betätigen können.

Das soll sich mit einem Mehrgenerationenpark nun ändern.

Die Fotos zeigen Beispiele aus vergleichbaren Projekten und dienen lediglich als Referenz. Die tatsächliche Umsetzung kann abweichen.



DAS PROJEKT

In enger Abstimmung mit dem Ortsrat hat der Dorfverein Bliesmengen-Bolchen e. V. (DVB) ein Konzept für einen Mehrgenerationenpark erarbeitet und befindet sich bereits in Gesprächen mit Behörden und Planern. In der geografischen Ortsmitte, am Rande des Festplatzes, wurde auch schon ein geeignetes Grundstück gefunden. Die Bauarbeiten sollen im zweiten oder dritten Quartal 2022 beginnen.

Entstehen soll hier zunächst eines der modernsten Multifunktionsfelder des Saarlandes, auf dem verschiedene Sportarten wie Basketball, Volleyball, Badminton, Fußball, Tennis und Handball ausgeübt werden können. Zusätzlich soll auch eine Beleuchtung installiert werden.



DIE IDEE

Bewegung, Spiel und Spaß an der frischen Luft hält Jung und Alt fit. Wenn mehrere Generationen im gemeinsamen Spiel miteinander Spaß haben, dann erhöht das den Zusammenhalt und die Lebensqualität aller Beteiligten wächst.

Genau das ist die Grundidee eines Mehrgenerationenparks – und dementsprechend breit ist das Angebot hier gefächert. Es bietet neben Spielgeräten für Kinder und Jugendliche in der Regel auch Geräte, die sich an den Bedürfnissen Erwachsener bzw. älterer Menschen orientieren. Geräte also, mit denen diese Zielgruppen etwas für ihre Fitness und Beweglichkeit tun, die Motorik und Koordinationsfähigkeit trainieren und somit gesundheitlichen Problemen entgegenwirken können.

So finden sich in einem Mehrgenerationenpark zum Beispiel Klettergeräte mit weichen Griffen, große Schachfiguren, Schaukeln mit größeren Sitzflächen, fahrradähnliche Tretgeräte mit großen Pedalen oder klassische Fitnessgeräte. Auf diese Weise leisten Mehrgenerationenparks einen spielerisch gesunden Beitrag zur Prävention.

